

■ **Fondation Arc-en-Ciel**, à Aigle, CH-550-1023584-3, assurer un équilibre harmonieux entre les intérêts des différents partenaires du cyclisme (FOSC du 23.07.2003, p. 16). Middag Gerrit, désormais à Vevey, est nommé secrétaire et continue à signer collectivement à deux. Schellenberg Dieter est désormais à Montreux. Verbruggen Hein, qui reste membre du conseil, n'est plus président; sa signature est radiée. Nouveaux membres du conseil: McQuaid Patrick, d'Irlande, à Chardonne, avec signature collective à deux, Pinera Gil-Delgado Manuel, d'Espagne, à Madrid (Espagne), président, Edwards Philip, du Royaume-Uni, à Monaco (Monaco), vice-président, et Cavenaghi Francesco, d'Italie, à Erba (Como, Italie), les trois sans signature.

Journal no 7639 du 07.07.2006
(03463586 / CH-550.1.023.584-3)